

令和4年 第10回

君津市教育委員会会議録

日時：令和4年10月24日（月）午後3時00分

場所：5階大会議室

## 令和4年第10回君津市教育委員会会議録

- 1 日 時 令和4年10月24日（月）午後3時00分開会 午後3時19分 閉会
- 2 場 所 5階大会議室
- 3 出席者 教育長 粕谷哲也  
委 員 伊澤貞夫、小倉洋一、佐藤 薫、増田亜紀
- 4 出席職員 教育部長 安部 吉司、教育部次長(事)教育総務課長 高澤 光  
教育部副参事(事)学校教育課長 菊地 勝幸、学校再編推進課長 佐久間英維  
生涯学習文化課長 塚越 直美、(事務局)教育総務課副課長 杉谷 佳昭
- 5 傍聴人 なし
- 6 会議日程 日程第1 前回国議録の承認について  
日程第2 教育長報告について  
日程第3 報告第1号 専決処分（後援関係）の報告について  
報告第2号 令和4年度君津市準要保護児童生徒の認定について

粕谷教育長

ただいまの出席者は全員で、定足数に達しておりますので、これより、令和4年第10回君津市教育委員会会議を開催します。

粕谷教育長

日程第1、前回国議録の承認についてを議題といたします。

事前にご確認をいただいておりますが、各委員から何かお気づきの点はございますか。

粕谷教育長

ご意見等も無いようでございますので、採決を行います。前回国議録の承認について、賛成の委員の挙手を求めます。

**【全員挙手】**

粕谷教育長

挙手全員。会議録につきましては、承認されました。

粕谷教育長

日程第2、教育長報告について、10月に出席した行事及び出席予定の行事についてご報告いたします。まず、5日の寄附贈呈式についてご報告いたします。

君津市認定農業者協議会から、君津産の新米コシヒカリ470kgを学校給食用としてご寄贈いただきました。

このお米は、認定農業者協議会主催の小糸小学校の体験学習において、児童が実際に米づくりを体験しながら育てたものです。

参加した児童は、作物を育てることの苦労や食べ物大切さを、喜びと共に学ぶなど、貴重な経験をすることができたことと思います。

ご寄附いただいた新米は、まだ提供時期は確定しておりませんが、市内全校、約5,700食の給食に使わせていただきます。

2点目は、8日の上総公民館文化祭についてです。

平成30年度に実施した以降、新型コロナウイルス感染症の影響により、文化祭は中止しており、感染状況を踏まえて、令和2年度・3年度は代替行事として、展示会などを実施してまいりました。

令和4年度は、地域のサークル・団体や学校の作品展示や、舞台発表ではソーシャルディスタンスが確保できるよう席数の制限を設け、テイクアウトでの食品販売など、感染対策を行いながらではありますが、文化祭が開催され、地域の方々も楽しみながら参加しておられました。

基本的な感染対策に取り組みながら、徐々にではありますが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大前の、通常の活動に戻ってきていることが実感できました。

最後に、本市の小中学校における、現在の新型コロナウイルス感染状況について報告します。

毎日のように感染の報告はありますが、感染者は減少傾向にあり、今月に入ってから、学級閉鎖は生じてはいない状況です。

修学旅行、宿泊学習は、本日までに予定された、小中学校すべてで実施できており、児童生徒は、普段と異なる環境のなか、自然や文化などに親しむとともに、集団生活や公衆道徳などについて体験し、たくさんの思い出を作ることができているという報告を受けています。

引き続き、新型コロナウイルスの感染対策に取り組みながら、貴重な学びの機会を確保するよう取り組んでまいります。

報告は以上でございます。

粕谷教育長

ご質問等、ございますか。

粕谷教育長

質問等も無いようでございますので、日程第3、議事に入ります。

本日の案件は、報告2件でございます。

粕谷教育長

はじめに、報告第1号 専決処分（後援関係）の報告についてを議題といたします。

報告第1号について、事務局の説明をお願いします。

高澤次長

報告第1号 専決処分の報告について、ご説明いたします。

9月の教育委員会会議にて報告させていただいた以降に、専決処分し、後援を承認した行事について報告いたします。

案件は5件ございますが、このうちの1件について説明いたします。

こいスポ・フェスタ2022は、小糸レインボークラブ設立14周年並びに小糸スポーツ広場野球場リニューアルオープン13周年を記念し、各種スポーツ大会やアトラクション、こいとマーケットなどのイベントを用意し、地域みなさんに小糸を広く知っていただくと共に、交流や親睦など地域の活性化を目的として、令和4年12月4日の日曜日に、小糸スポーツ広場にて、開催するものです。

その他4件につきましても、行事の後援に関する規程に基づき、後援を承認し、君津市教育委員会行政組織規則第8条第1項第7号の規定により、専決処分をしたので、同条第2項の規定により報告するものです。

以上でございます。

粕谷教育長

事務局の説明が終わりました。ご質問、ご意見等ございますか。

粕谷教育長

質問等も無いようでございますので、次に、報告第2号 令和4年度君津市準要保護児童生徒の認定についてを議題といたします。

報告第2号について、事務局の説明をお願いします。

菊地学校教育課長

報告第2号 令和4年度君津市準要保護児童生徒の認定についてご報告いたします。

9月末日時点で、準要保護に認定した児童生徒数は小学生241人、中学生193人の合計434人です。本年度5月1日現在の児童生徒総数の5,182人に対して8.3パーセントとなります。

前年度の同時期と比べ、0.6ポイントの減となります。

説明は以上でございます。宜しくお願いいたします。

粕谷教育長

事務局の説明が終わりました。ご質問、ご意見等ございますか。

伊澤委員

お願いですが、以前からお話をしていますけども、子どもたちが安定した学校生活を送れるというのは、家庭の経済状況等も大きく関わってきていますので、現在、大変物価が高騰したり、円安でいろいろなところに影響したり、ウクライナの戦争等も含めて考えていきますと、今後さらに家庭での経済状況は苦しくなってくると思います。そういう面から考えると、子どもたちにも影響してくるということも考えられますので、よく子どもたちの状況を見て、苦しければ準要保護、あるいは生活保護というようなことも考えてあげないと家庭によっては苦しくても我慢していくというようなところもあると思います。

以前であれば服装であるとか、持ち物とかで、家庭状況等が分かったのですが、今では見た目が同じように見えていますので、やはり学校の先生方も含めて、子どもたちの状況を見て、このような支援の在り方があることを勧めて行ってもらえればと思いますので、よろしくをお願いします。

菊地学校教育課長

ご意見ありがとうございます。今週に校長会議もありますので、ニュース等で物価が高騰しているということも承知していますので、子どもたちの状況をよく見ていただいて、準要保護等があることをしっかりと伝えてまいりたいと思います。

粕谷教育長

本日の議案は、すべて終了いたしました。その他、委員の皆さん 又は 事務局から何かございますか。

小倉委員

資料はありませんので、新たなものはないと思いますけども、学校再編における第3次プログラムについて最近、進展的なものが見られないのですが、何かありましたら教えてください。

佐久間学校再編推進課長

第3次学校再編実施プログラムにつきましては、ただいま昨年度来から様々な条件を調査研究している中で、方向性をまとめているところであります。できるだけ早い段階でみなさんに大枠をお示しできるように進めていますので今しばらくお待ちいただければとばと思っております。

小倉委員

国道のこととかいろいろあり難しそうなので、どうなっているのかと思いました。よろしくお願いします。

粕谷教育長

他に無ければ、以上をもちまして令和4年第10回 君津市教育委員会会議を閉会いたします。  
お疲れ様でした。

以上、会議の顛末を記載し、事実と相違ないことを証するため署名する。

令和4年11月16日

君津市教育委員会教育長 粕谷 哲也